

Ya se palpita la Fiesta Nacional de la Vendimia: Abel Pintos y Nicki Nicole serán dos de las grandes estrellas en escena



Cada vez falta menos para que se realice el mayor evento en la provincia de Mendoza: la Fiesta Nacional de la Vendimia, este año con la particularidad de que contará con la presencia del público y con aforo completo, luego de que esto se viera impedido anteriormente debido a la pandemia de coronavirus. Las expectativas son muchas entre todos los mendocinos, pero también se espera un aluvión de turistas para esas fechas. En FM Vos (94.5) nos comunicamos con Fabián Sama, director de Estrategias Culturales del Ministerio de Cultura y Turismo, quien nos brindó algunos adelantos de este tradicional festejo y además se encargó de explicar brevemente en qué consiste la Semana Federal que se desarrollará del 20 al 24 de febrero en el Parque Central. Allí habrá stands de cada uno de los departamentos, patio de comidas y un paseo de artesanos.

«El lunes en conferencia de prensa, la ministra de Cultura y Turismo, Nora Vicario, anunció los actos oficiales, la participación de los artistas, aforos y toda la agenda. Este fin de semana vamos a comenzar con la Semana Federal, que es el encuentro y la fiesta de todos los departamentos de la provincia. Realmente es uno de los momentos más lindos porque involucra a todos los departamentos intercambiando sus culturas y su identidad», explicó el funcionario.

En este mismo sentido, Fabián Sama continuó explicando el calendario de Vendimia y su desarrollo. «Comenzamos el 27 de febrero con la tradicional ceremonia de la Bendición de los Frutos, que se llevará adelante en el Prado Gaucho y en el marco de los 125 años del parque General San Martín. Luego, 4 y 5 de marzo tenemos los desfiles, es decir, la Vía

Blanca y el Carrusel, todo de manera presencial. Los carros, las reinas y todas las expresiones culturales de la provincia que aparecen en estos eventos son muy importantes. Posteriormente, como todos saben, ya en el teatro griego vamos a vivir el Acto Central, con la elección y coronación de la reina. Además, disfrutaremos de la segunda y tercera noche, que es la repetición de la puesta en escena y los artistas invitados», señaló.

Asimismo, nos comentó quiénes serán los artistas invitados de esta nueva edición. «Tenemos preparado un tributo de folclore, esto es un ensamble de músicos mendocinos con ocho emblemáticas voces de la provincia, cuatro damas y cuatro varones. Por otra parte, se dará paso al artista nacional, que es Abel Pintos. En la noche siguiente se hará un homenaje al rock, que lo realizarán distintos referentes de este estilo de música, para terminar con la presentación de Nicki Nicole», confirmó el director de Estrategias Culturales.

Además, explicó cuán importante ha sido la demanda de entradas para estos espectáculos. «Si bien pasa siempre, la verdad que este año nos sorprendió gratamente que antes de anunciarse los artistas nacionales invitados, ya la venta de entradas se había disparado. Las entradas se agotan rápidamente porque la gente tiene muchas expectativas para el Acto Central en la noche que se elige la reina. Se vendieron casi todas las entradas para la segunda noche y un buen número para la tercera», argumentó Fabián.

Por último, agregó lo que significa Vendimia, tras las restricciones impuestas en todo el país por la pandemia que azota a gran parte del mundo. «Esta Vendimia es el reencuentro, tiene que ver con las ganas de las personas de volver a la presencialidad, habrá un aforo máximo de los artistas que suben al escenario y completo del público. Lógicamente hay mucho entusiasmo porque volvió la Fiesta Nacional de la Vendimia», concluyó.